

Tanto para Hospitales como para Áreas de Salud en 2025

CCSS comunica a Defensoría inversión en equipos para Región Brunca

Miércoles 10 de Setiembre 2025. Un monto que supera los 1.700 millones de colones es la inversión que tiene programada la Caja Costarricense del Seguro Social realizar durante este 2025 en Áreas de Salud y Hospitales de la Región Brunca, de acuerdo a los datos aportados en seguimiento a la intervención realizada por la Defensoría de los Habitantes respecto a la atención de la salud a favor de los y las habitantes de la zona.

A nivel hospitalario se tiene programado una inversión superior a los 1.600 millones de colones, mientras que a las Áreas de Salud un monto superior a los 107 millones de colones. Entre las compras proyectadas en diferentes hospitales están unidad dental fija, nebulizadores, camilla eléctrica para curaciones, sistemas de digitalización directa de imágenes médicas, mesa de cirugía general, microscopio binocular para laboratorio clínico, monitor de signos vitales, sistema completo de video endoscopia digestiva, entre otros.

También equipos como desfibrilador, colposcopio, unidad de oftalmología, ultrasonido portátil, incubadora de gabinete, cama de partos eléctrica, cama de cuidado crítico hospitalario, cuna con barandas telescópicas, ventilador mecánico pulmonar de cuidado intermedio, entre otros equipos.

Todo el equipamiento se dispondrá para su uso de acuerdo a lo solicitado por los hospitales de San Vito, Golfito, Pérez Zeledón, Ciudad Neilly y Osa, así como a las seis Áreas de Salud, entre ellas, Buenos Aires, Coto Brus y Corredores. Dentro de los puntos importante que debe ser de atención de las autoridades regionales de la CCSS es solicitar periódicamente los planes de mantenimiento preventivo de todos los equipos en las unidades hospitalarias de la red.